
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data mercoledì 30 aprile 2025, alle ore 10:45 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala,
la riunione "Quinta Commissione‐ Seduta del 30/04/2025 ‐ ore 10,30" dell'organo Quinta Commissione ‐ Urbanistica
‐ Grandi Opere ‐Protezione Civile ‐ Polizia Urbana ‐Servizi Pubblici Locali..
Presiede la seduta Consigliere DI GIROLAMO Gaspare.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Antonio VINCI Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Elia Francesca MARTINICO Consigliere ✓ ✓

Rosanna GENNA Consigliere ✓

Giancarlo BONOMO Consigliere ✓

Flavio Salvatore COPPOLA Consigliere ✓

Gaspare PASSALACQUA Consigliere ✓

Giuseppe CARNESE Consigliere ✓

Alle ore 10:45, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Quinta Commissione Urbanistica del 30 aprile 2025.

Appello.

Presidente Vinci assente.

Vicepresidente Di Girolamo presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Bonomo presente.

Consigliere Carnese presente.
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Consigliere Coppola presente.

Consigliere Di Pietra assente.

Consigliere Genna presente.

Consigliere Martinico assente.

Consigliere Passalacqua presente.

Consigliere Pugliese assente.

I consiglieri sono il numero di 7 su 11, la seduta è valida, abbiamo aperto alle ore 10.45, presiede il vicepresidente"

Interviene quindi Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"Gaspare Di Girolamo.

A lui la parola.

Sì, grazie segretario.

Nella scorsa seduta colleghi abbiamo formalizzato un documento, lo abbiamo sottoscritto quasi quasi la maggioranza
dei consiglieri di questa commissione e inoltrato al segretario generale.

Ora chiedo al segretario Franchino se è arrivata risposta perché è stato protocollato su, penso, dalla dottoressa
Giacalone e volevo capire"

A questo punto, interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"se è arrivata

una risposta dal segretario Giacalone.

Il documento l'ho controllato io, non la dottoressa Giacalone e al momento"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare DI GIROLAMO che dichiara:

"a me non risulta che sia arrivata nessuna risposta.

Colleghi, provo a chiamare il segretario"

A questo punto, interviene Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"per capire se la risposta è

pronta Consiglieri, ho cercato di rindracciare il segretario generale, ho provato a chiamarlo due volte ma non mi
risponde.

Stiamo cercando un attimino se loro hanno risposto, andando a cercare nella mail della commissione se è avvenuta
una risposta da parte del segretario generale,"

Interviene quindi Consigliere Gaspare PASSALACQUA:

"mentre c'era il consigliere Passalacqua che voleva intervenire, ne ha facoltà.

Presidente, grazie.

Presidente, accantorata l'argomento che riguarda al momento il regolamento edilizio copurale e direi di affrontare
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immediatamente e convocare il dirigente all'urbanistica per regolamentare la le direttive e le norme sanitarie sul
centro storico, cioè Trapani ha fatto valere una legge che attualmente è nazionale ma che deve essere recepita
all'interno del comune nella quale si prorogano i criteri di regolamenti edilizi sanitari per il cello storico per le case
costruite prima del 1978.

le case che costruite prima del 1978 in centro storico possono andare in proroga ai regolamenti sanitari attuali per
quanto riguarda la disciplina delle finestre, altezza dei tetti e quant'altro.

Io direi subito di chiamare in audizione il dirigente dell'urbanistica, in questo caso della pianificazione, l'ingegnere
Mezzapelle, e preparare quest'atto"

Prende la parola Consigliere Gaspare DI GIROLAMO:

"da portare in consiglio comunale.

Visto che il segretario abbiamo provato a chiamarlo più volte e non risponde, il consigliere Passalacqua ha fatto una
richiesta all'intera Commissione per convocare il dirigente dell'urbanistica, presumo che sia sempre il segretario
generale per quanto riguarda il regolamento del centro storico.

Adesso io mi sentirò con il presidente della Commissione Antonio Vinci per valutare e proporre al Segretario di mettere
all'ordine del giorno il regolamento del Centro Storico per la modifica.

Sono le 11.05, io dichiaro chiusa la seduta in quanto non abbiamo ricevuto nessuna risposta e dopo mi sento con il
Presidente"

Sul punto, prende la parola Consigliere Gaspare DI GIROLAMO che dichiara:

"per formalizzare il tutto."

Alle ore 11:05, lascia la seduta Consigliere Gaspare DI GIROLAMO.

Alle ore 11:05, lascia la seduta Consigliere Rosanna GENNA.

Alle ore 11:05, lascia la seduta Consigliere Giancarlo BONOMO.

Alle ore 11:05, lascia la seduta Consigliere Michele ACCARDI.

La seduta termina alle 11:05.
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